

# Coronabedingte Einschränkungen

## Akkordeon-Ring Steinbach

Vorsitzende berichtet über Vereinsjahr.

**BACKNANG.** Die erste Vorsitzende Siglinde Lohrmann begrüßte die 22 Mitglieder der Jahreshauptversammlung des Akkordeon-Rings Steinbach und berichtete über das Vereinsjahr 2021. Das Vereinsjahr war wiederum coronabedingt sehr eingeschränkt. Über weite Zeiträume konnten keine Orchesterproben stattfinden. Auch gab es kein Frühjahrskonzert und Dorffest. Der Weihnachtsmarkt wurde eine Woche vorher von der Stadt Backnang abgesagt. Die Schülerzahlen sind rückläufig, berichteten Dirigent Martin Spieß und Ausbilderin Bianca Rieger. Schaut man auf die reinen Zahlen, ist der Musikgarten mit leicht steigender Teilnehmerzahl ein kleiner Lichtblick für die Zukunft. Auch werden im Herbst wieder neue Kurse (Akkordeonklasse und Instrumentenkarussell) an den Schulen angeboten und man hofft, dass viele Kursteilnehmer die Orchester wieder stärken werden.

Beim Finanzbericht, so die Kassierin Alexandra Hellenthal, zeige sich, dass keine bewirtschafteten Veranstaltungen stattgefunden haben. Trotzdem konnte man dank der eingegangenen Spenden ein leicht positives Jahresergebnis erwirtschaften. Bei den anschließend durchgeführten Wahlen wurden Siglinde Lohrmann als erste Vorsitzende, Alexandra Hellenthal als Kassierin, Bernd Zweigle als Schriftführer, Stefanie Reutter als Jugendleiterin, Bianca Rieger als Notenwart und Dagmar Karl als Kassenprüferin einstimmig in ihrem Amt bestätigt und für zwei Jahre wiedergewählt. Auch die Beisitzer Roland Friz, Günter Remann, Axel Pfeiffer, Hans Seeger, Marion Balz und Simone Glassl wurden für zwei Jahre einstimmig wiedergewählt.

*pm*